

Pesar por muerte de conocido abogado Mario Zumelzu

A los 64 años falleció este jueves el abogado Mario Zumelzu, luego de sufrir un paro cardiorespiratorio.

El profesional era el defensor de los consejeros regionales en el caso de destitución contra la Gobernadora Krist Naranjo.

Incluso su labor profesional era destacada y conocida en otras regiones del país, puesto que hace poco presentó una querrela en contra de la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, y el director del Jardín Botánico, Alejandro Peirano, por sus eventuales responsabilidades en los incendios forestales que dejaron varias personas fallecidas.

Acción penal en contra de Ripamonti, por cuasidelito de homicidio. En el texto se indica que las víctimas fatales no pudieron evacuar de forma correcta y eficiente ante el voraz incendio, «producto de la inexistencia de planes de emergencia y evacuación contra incendios y desastres», por lo que terminaron siendo arrasados por las paredes de fuego que crecieron con el pasar de las horas.

Egresado de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV). Voces ligadas a la política reconocen a Zumelzu como un abogado cercano a la UDI, pues -como él mismo señaló- apenas hace 7 años dejó de militar en ese partido. Pero en el pasado estuvo involucrado en causas con Evelyn Matthei.

Representaba a los consejeros regionales en el caso contra la Gobernadora Krist Naranjo y también la querrela contra la alcaldesa Macarena Ripamonti en Viña del Mar.

